
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1103/2020 der FDP im Ortsbeirat betreffend DigitalPakt Schule (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 Haben die Mombacher Schulen bereits Mittel aus dem DigitalPakt Schule oder ergänzen-

den Landesprogrammen beantragt? 
Nein, die Schulen legen dem Schulträger ihren notwendigen Bedarf dar. Die Verwaltung ist für 
die Beantragung der Fördermittel zuständig. 
 
 Wenn ja welche Maßnahmen sind an den einzelnen Schulen geplant und welche Konzepte 

liegen diesen zugrunde? 
Es sind Maßnahmen zur Verbesserung der EDV-Infrastruktur, zur Herstellung von W-LAN in den 
Klassenräumen, zur Erweiterung der Präsentationsmedien und zur Ergänzung der mobilen 
Endgeräte geplant. Diesen Maßnahmen liegt ein Konzept zugrunde, dass aus einem Medien-
bildungskonzept, einem Fortbildungskonzept und einem Ausstattungskonzept besteht. 
 
 Falls nein, hat die Verwaltung Erkenntnisse, ob bzw. wann die Mombacher Schulen ent-

sprechende Mittel beantragen werden? 
Die Schulen melden ihren Bedarf beim Schulträger an. Dies erfolgt hauptsächlich auf Grundla-
ge des Medienkonzepts. Dieses wird mit Unterstützung der Medienbildung Mainz geprüft. Die 
Stadt Mainz hat bereits ein Budget zur Verfügung gestellt, um entsprechende Planungsaufträ-
ge bzw. Maßnahmen zu beauftragen. Sobald alle erforderlichen Unterlagen für eine Antragstel-
lung vorliegen, wird die Verwaltung entsprechende Fördermittel beantragen. Hierzu befinden 
wir uns im Austausch mit den Schulen bzw. auch mit externen Büros um zu den schulischen 
Konzepten und Anlagen entsprechende Kostenberechnungen einholen zu können. Diese Un-
terlagen sind zwingend erforderlich bevor eine Antragstellung möglich ist. 
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